
2014 年 3 月 28 日(金) 

六葉会 常任幹事会（第 12 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 3 月 28 日(木)19:10～21:25 

場 所  ： 母校会議室 

出席者 ： 吉沢壽朗(3)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・荒井直彦(25) 

萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・横地康子(32)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35) 

酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)                以上 15 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

会長 1 期 2 年の最後の幹事会になりました。皆さんのお陰でやってこれました。先日の法人評議員会で六浦

中高、小学校、幼稚園で赤字、全体では 6 億円の赤字です。4 月からこれからどうするかがとても大切です。

来年度に向けてよろしくお願いします。 

 

２．校長挨拶(出席なし) 

 

３．前回議事録の確認 

・常任幹事会(2 月 24 日)                                   承認 

 

４．報告事項 

・学校より(報告者なし) 

 

・卒業式(高橋副会長)アワード活動の皆勤賞のピンバッヂを今年も渡しました。3 年目になります。残念な 

ことに卒業式に一人もピンバッヂを付けていなかったので来年渡すときに卒業式に着けていただくよう 

にメッセージを添えて渡すことを提案します(メッセージカード見本配布)。 

 

・HP 改修について(萩原)(見本資料配布) 

予定を遅れていますがホームが完成し見本のような形で各ページを作成しています。今後順にご案内して  

いきます。 

 

・合同同窓会(3 月 6 日幹事会)(島根会長)会長は山口会長に決定。三春台の旧本館の耐震診断の件、データの 

開示と再度診断をすることを学校法人に文書で依頼することが決まった。代議員会 6 月 23 日の週(4 月に 

入って決定・場所も含めて)。 

 

・会報制作について(萩原)(見本資料回覧) 

   内容について何か所も変更がありましたがご覧のように校了いたしました。エイコープリントさんには、

大変お世話になりました。野澤幹事長にほとんどやっていただきました。勉強になりました。 

(酒井幹事)週明けから印刷にかかります。 

 

・総会議案書について(萩原) 

 本日会議の前に野澤幹事長と最終確認しました。数か所の修正で週明けには校了となる見込みです。 

 

 



５．協議事項 

・2014 年度 委員会の人員配置の件(野澤幹事長) 

三役会で振り分けましたがご希望があれば随時入れ替えます。 

一部希望があり変更の上承認(以下の通り・順不同敬称略) 

母校支援委員会  委員長 荒井直彦(25) 

   吉沢壽朗(3)・永野肇(8)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・鬼嶋雄三(27)・近田裕信(28) 

   高橋浩司(30)・鈴木由美子(42)・高石智一(43)・野本幸靖(47)・門脇美有紀(49) 

   野澤玖実子(57)・川原一真(62) 

卒業生支援委員会  委員長 加藤眞道(35) 

   加藤武(6)・田野井一雄(7)・森孝久(12)・鈴木静子(12)・蒲谷茂(19)・今坂伸二(23) 

   早坂潤(24)・中嶋弘雅(26)・駒井稚寿子(30)・横地康子(31)・中田努(34) 

   芹田祐一(44)・吉田朋央(44) 

会報委員会  委員長 甲斐深雪(31) 

   西岡義榮(14)・藤田伸哉(18)・石井真一(18)・栗原宏之(25)・萩原孝(26) 

   酒井英児(35)・本間菜央(62) 

・2013 年度 決算(野澤幹事長)(資料配布) 

3 月 24 日会計監査が行われ立ち合いました。現預金、帳簿等に報告書通り相違ない事を確認していただ 

きました。 

・2014 年度 事業計画案(野澤幹事長) (資料配布) 

・母校サポートプロジェクト(仮称)(野澤幹事長) (資料配布)  

 例年の事業(別紙議案書事業計画配布)に加え、ポジティブな形で母校を支援できないかと考え「母校サポ 

ートプロジェクト(仮称)」を計画しています。他に何か支援する方法はありますか。 

(吉沢幹事)これも必要だが、教職員の評価システムを導入させ教職員に危機感を持たせることが必要。 

受験者が定員の 4 倍集まれば学校側が生徒を選べる。現状は誰を落とすかという状態。 

もっとドラスティックに何かをやらないと変わらない。 

(野澤幹事長)それはどこに向けて発信すればいいですか。(吉沢幹事)まずは校長です。  

(野澤幹事長)吉沢さんが理事の立場で 4 年間かけて出来なかった事を六葉会でできますか。 

(吉沢幹事)大学は大きすぎてできなかったがここならできる。 

(野澤幹事長)やりましょう。でも来年の入試をどうするのか。吉沢さんのおっしゃる事もやりながら、 

このプロジェクトを進めてみようと思いますがいかがでしょうか。             承認 

 (以下配布された企画の内容) 

 六葉会の大きな目的の一つである「母校に対する支援」を実現するために六葉会の総力を結集してサポ 

ートプロジェクトを企画してみた。 

1) 奨学金を支給する 

2) 奨学金は六葉会会員の子女又は孫に対する入学金相当額(23 万円)を支給する 

3) 予算規模は 2 年間で 500 万円とする 

    ・募集人員の減少は母校にとって死活問題と思われる 

    ・入学金を支給しても募集人員に大きな増加は望めない可能性もある 

    ・六葉会がこの活動を行い会員の意識を変えることをプロジェクトの目的とする 

    ・六葉会の会員の子女は毎年どのくらいいるのか調べる 

    ・入学金支給については申請によって行い入学後に支給する 

    ・学校に対しては告知して情報提供などの協力をお願いする 

    ・六葉会会員の教職員との懇談会を実施する 



 

・2014 年度 予算案(野澤幹事長) (議案書追加資料配布) 

 63 回生の会費、入会金の件、母校サポートプロジェクトの件など議案書の内容に沿い説明。   承認    

・総会について 5 月 17 日（土）午後 1 時より(萩原副幹事長) 

礼拝・総会も本館会議室で行うことにします。準備・役割分担など次回常任幹事会で決定する。 

常任幹事に対しては往復はがきで案内し返信をもらう。 承認 

・合同同窓会代議員について(萩原副幹事長)  

今年度合同代議員  島根会長・蒲谷副会長・高橋副会長・野澤幹事長・萩原副幹事長・高石副幹事長 

    甲斐幹事・芹田幹事 以上 8 名                    承認 

島根会長・蒲谷副会長・高橋副会長・野澤幹事長の 4 名が幹事。     承認  

 

６．今後の予定 

・三役会(新年度第 1 回)  04 月 07 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会(新年度第 1 回)  04 月 24 日(木) 19 時より 母校会議室 

・先生(OB)との懇談会  05 月 09 日(金) 18 時より 母校会議室 

・三役会    05 月 09 日(金) 19 時より 母校会議室 

・常任幹事会   05 月 26 日(月) 19 時より 母校会議室 

・2014 年度総会     5 月 17 日(土) 13 時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 

久しぶりにご出席いただいた吉沢幹事より 2 年前の会則改正に関することでご意見をいただきました。(詳細は

文書でいただいたので保管する) 

(野澤幹事長)今後の常任幹事会で断続的に検討していきましょう。                  承認 


